

# Universidades de EEUU buscan talentos

El presente de España se juega en Qatar y el futuro, en Villaviciosa de Odón (Madrid) los días 6, 7 y 8 de diciembre. Más de 120 futbolistas acuden a la llamada de más de 40 ojeadores de las universidades más prestigiosas de EEUU para ofrecerles una beca deportiva que les abra las puertas al sistema educativo americano sin dejar de lado su pasión por el balón. Se trata de chicos y chicas de toda España, con perfiles académicos excelentes y palmarés deportivo extenso, que se reúnen en Madrid para mostrar sus habilidades y técnicas y conseguir una beca para empezar el próximo curso universitario al otro lado del océano. Se trata de una oportunidad muy interesante para estos jugadores, pues en España es complicado poder jugar en la elite del fútbol mientras se compatibilizan los entrenamientos con los estudios superiores. Los españoles de este perfil son el cuarto grupo más numeroso en las universidades de EEUU, tan sólo por detrás de Canadá, Reino Unido y Alemania, con una cifra que supera los 2.000 estudiantes/deportistas, según los organizadores de la sesión en la localidad madrileña. Y más concretamente, los futbolistas españoles son el tercer grupo extranjero más numeroso, con más de 500 jugadores distribuidos en las diferentes ligas universitarias.

## Importe

Los estudiantes españoles suelen recibir una ayuda media de 25.000 dólares (24.000 euros por curso), cifra que suele ser superior en el caso de las chicas (29.000 dólares). Más del 60% de las deportistas españolas que estudia en EEUU recibe becas completas durante sus cuatro años universitarios. Estas ayudas cubren todos sus gastos académicos, entrenamientos y competiciones, material deportivo, residencia en la universidad y comidas. Este curso, 161 españoles (106 chicos y 55 chicas) han conseguido becas gracias al fútbol.